

Das Wappen

Der Stolz jedes Ritters war sein Wappen. Es war Erkennungszeichen von Einzelpersonen oder später auch von ganzen Familien. Das Wort Wappen stammt von dem Wort "Waffen" ab. Dies erklärt sich daher, dass die Ritter ihre Erkennungszeichen (Wappen) auf den Waffen abgebildet hatten. Hauptsächlich waren die Wappen auf den Schilden angebracht. Durch die unterschiedlichen Wappen konnten die Ritter im Kampf zwischen Freunden und Feinden unterscheiden, da sie unter ihrer schweren Rüstung nur schwer zu identifizieren waren. Auf den Helmen hatten sie eine so genannte Helmzier (Helmkleinod) angebracht. Diese Kennzeichnung der einzelnen Ritter gab es jedoch nur zur der Zeit, als sie noch in den Kreuzzügen kämpften oder, wenn sie auf Ritter-Turnieren ihre Fähigkeiten unter Beweis stellen wollten.

Kreiere dein eigenes Wappen und schreibe deinen Ritternamen darunter!

